



Appel à candidatures : septième membre du Comité central

8 janvier 2024

Vous souhaitez façonner activement l'avenir de la physiothérapie en Suisse? Vous investir pour la défense des intérêts des physiothérapeut·e·s aux niveaux national et international? Faire progresser Physioswiss? Tirer les ficelles stratégiques de l'une des plus importantes associations du secteur de la santé en Suisse? Représenter les intérêts des membres de Physioswiss? Vous pourriez être notre prochaine recrue! Pour le Comité central les candidat·e·s doivent posséder les compétences suivantes :

- Connaissances et expérience du système de santé suisse.
- Identification aux valeurs de Physioswiss.
- Réputation irréprochable et intégrité personnelle.
- Capacité de réflexion stratégique.
- Capacité analytique et esprit de synthèse, jugement critique et agilité intellectuelle.
- Disposition à prendre des décisions dans des situations complexes et à en assumer la responsabilité.
- Capacité à travailler en équipe, à obtenir un consensus et à gérer les conflits.
- Discrétion.
- Indépendance et absence de conflit d'intérêts susceptible de porter atteinte à l'impartialité.
- Capacité à communiquer en français ou en allemand; une compréhension orale et écrite du français et de l'allemand est requise.
- Compétences en matière de numérisation et de transformation numérique dans le secteur de la santé.
- Disponibilité.
- Une expérience en tant qu'indépendant·e / entrepreneur·e serait un plus.

Votre personnalité intègre et loyale, ainsi que votre aisance à travailler en équipe, complètent le profil idéal.

Mirjam Stauffer (Présidente), mirjam.stauffer@physioswiss.ch, est à votre disposition pour tout complément d'information. Veuillez adresser votre dossier de candidature (lettre de motivation et CV) par courriel à la commission de recrutement, findungskommission@physioswiss.ch, d'ici au 19 février 2024. Nous avons hâte de recevoir votre candidature

L'élection aura lieu le 08 juin 2024, à l'occasion de l'Assemblée des délégué·e·s qui se déroulera à Olten.